

Le printemps tarde vraiment à venir. Le soleil vous manque terriblement.

Voici une offre qui devrait vous aider à retrouver le sourire et surtout à vous décider à partir loin, sous le soleil.

À l'occasion de l'inauguration de son nouveau comptoir de ventes situé à Orly Sud, Air Caraïbes vous propose du 1<sup>er</sup> au 5 avril 2013 inclus de 8h à 12h, 50 billets aller/retour par jour au tarif exceptionnel de 100€ TTC\*, valable au départ de Paris Orly Sud.

Billets valables vers l'ensemble de ses destinations transatlantiques soient 10 billets pour la Martinique, 10 billets pour la Guadeloupe, 10 billets pour la Guyane, 10 billets pour Saint-Martin et 10 billets pour la République dominicaine et Haïti.

A noter que ces billets sont exclusivement en vente au nouveau comptoir de la compagnie situé près de la porte G à Orly Sud entre le 1<sup>er</sup> et le 5 avril 2013.

Pour tout savoir, le site de la compagnie aérienne : [Air Caraïbes](#)



The graphic features a silver alarm clock on the left with a blue face and a small circular badge on top that says '10 ANS'. To the right of the clock, the Air Caraïbes logo is displayed. Below the logo, the text reads: 'DU 1<sup>ER</sup> AU 5 AVRIL, VA PAS FALLOIR TRAÎNER AU LIT !'. At the bottom, a teal box contains the text: 'CHAQUE JOUR DE 8H À 12H, UNIQUEMENT AU NOUVEAU COMPTOIR AIR CARAÏBES À ORLY SUD, 50 BILLETS A/R À 100 € TTC, POUR UNE DESTINATION TRANSATLANTIQUE'. A small clock icon is also present in the teal box.

Consultez la source sur Buzzvoyages.com: [Les Antilles à 100 € TTC IA/R](#)